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      10月28日下午，重庆市教育系统节能减排工作会议在我校举行。我校节能减

排工作成效突出，荣获全市教育系统年度节能减排工作先进集体。 
    市教委副主任黎德龙出席会议并讲话，引用翔实的数据，对我校利用灶具余
热烧开水与澡水的节能项目大加赞赏，对我校节能工程的技术与资金引进的创新
性做法给予表扬，并结合当前节能减排的严峻形势，希望各单位、各高校认真落
实市教委有关精神，努力开创节能减排新局面。 
    丁忠民副校长代表学校致辞，向与会代表介绍了学校节能减排工作在体制、
机制与宣传引导的创新做法。 
    市教委基建后勤处和各区县教委、各高校200余名代表参加会议。我校和沙坪
坝教委代表分别作了经验交流。 
    又讯  为响应“健康重庆”的号召，增强各高校后勤员工的团队意识和集体
荣誉感，提高员工的身体素质， 10月28日下午，重庆市教育系统节能减排工作会
议结束后，来自重庆40余所高校的将近800名后勤员工聚集在北碚缙云山健身梯道
前，进行了一场别开生面的登山健身活动。 
     此次秋季登山活动是继今年4月的春季运动会之后，重庆高校后勤系统的又
一次重大活动，由市教委主办，重庆教育后勤协会和我校承办，着力突出“健
康 和谐 团结 向上 发展”的活动主题。 
     下午3点半，在缙云山健身梯道上彩旗飘扬，各高校参与人员参加了简短而
隆重的出发仪式，市教委副主任黎德龙、我校副校长丁忠民等出席活动。礼炮鸣
响，帽子舞动，口号统一，现场气氛热烈而有序。虽然活动已事先说明重在参
与，不计名次，但各校参与人员还是展现了强烈的集体荣誉感，井然有序但都力
争上游。我校还在途中设计了两处“寻宝”区域，给单一的登山活动增添了不少
趣味性。下午6点，活动圆满结束，各校参与人员对此次活动交口称赞。 
      他们都说：“这次活动，体现了大学的大气与企业文化内涵。” 
（后勤集团供稿 编辑 郑劲松） 

 

发布人：伍玉松    

   退出  

    

 


